
FSK-Protokoll vom 31.05.2011

Anwesend: Jonas (Etec), Julian (Forum InWi), Alex (FSMI), Bölz (UStA), Jeanette (Geist.- Soz.), 
Anna (Physik), Jonas (Geo), Carlo(Wiwi)

TOPI: UStA

– UMag wurde gedruckt und ist abholbereit
– Neue Beitragsmarkenplakate ebenso abholbereit (beinhalten leider einen Schreibfehler)
– Termine der O-Phase an den UStA schicken und angeben, welche Fachschaft für welche 

Studiengänge die O-Phase organisiert
– studentische Mietglieder der Senatskommissionen müssen bald neu gewält werden. Deswegen 

herumfragen, wer interesse an Senatskommissionen hat. Besonders für die Senatskommssion 
Lehramt werden auch Lehrämtler gesucht. Genauere Informationen über die einzelnen 
Kommssionen gibt es bei den momentanen Vertretern.

TOP II: Berichte aus den Fachschaften

Mach/Ciw
– FS-Hütte hat stattgefunden. Es wurde beschlossen, dass es ein Master Maschinenbau mit 

unterschiedlichen Vertieungsrichtungen geben soll, anstatt viele unterschiedliche 
Masterstudiengänge

Geist-Soz:
– Kandidaten für den Fakultätsrat werden ab jetzt über die VV bestimmt und nicht mehr über eine 

extra Wahl
– haben Interesse am Treffen über Kürzungen in der Lehre auf Grund des Finanzhaushaltes

Wiwi:
– Benififzveranstaltung zu Japan findet am 09.06.11 statt. Flyer wurden gedruckt und liegen zum 

Minehmen aus
– sind für eine Änderung zu internationalen Semesterzeiten, obwohl der RCDS nicht zur Klärung 

der Probleme beigetragen hat.

Forum InWi:
– Auslandsinformationsabend hat erfolgreich stattgefunden. Leider waren keine Personen aus 

anderen Fakultäten anwesend.
– Forum InWi wird keinen Antrag zu Faschaftsgründung beantragen.

Geo:
– Jens (UStA Finanzer) hat Vor- bzw. Nachteile einer Vereinsgründung vorgestellt. Nächste 

Woche wird in der VV über eineVereinsgründung abgestimmt.
– Paulke Cup: Jonas (Geo natürlich) hat es bis ins Halbfinale geschafft.



TOP III: Sonstiges

Senatskommission Studium und Lehre findet morgen statt. Ein Thema wird die Immatrikulation 
Minderjähriger sein.

StuPa:
– Änderung der Semesterzeiten und Umbenennung von Uni Karlsruhe in KIT wurden vertagt
– Die studentischen Kandidaten für den Senat, die auf Platz 4 und 5 kommen, sind nun Gäste im 

Senat.

Sitzung Lenkungsausschuss MINT-Kolleg:
– es gibt noch viele unterschiedliche Vorstellungen
– Container als Lehrräume werden nun definitiv angeschafft
– Nach einem Auswahlverfahren (z.B. skype Gespräch), wird wohl bei zu vielen geeigneten 

Bewerbern, zwischen diesen gewürfelt.

Senat/studentische Mitglieder im Senat:
– ein studentisches Mitglied im Senat soll wieder von der FSK vorgeschlagen werden. Deswegen 

bitte in den Fachschaften nachfragen wer interesse an einem Sitz im Senat hat und bis nächsten 
Dienstag 07.06.11 den möglichen Kandidaten vorstellen, da schon nächste Woche abgestimmt 
werden muss. Momentane Interessenten sind Julian Bruns und Bölz.

Treffen zu Einsparungen in der Lehre:
– Termin: Mittwoch 08.06.2011 um 17:30
– von der Physik gesammelte Informationen werden ausgewertet und weiteres vorgehen 

besprochen (z.B. Brief an Rektorat)

Bitte Helfer für das Unifest werben


